

PEDULI SESAMA DI MASA PANDEMI COVID 19

Elizabeth Sugiarto Dermawan*

*Dosen Tetap FEB UNTAR

Abstrak

Pandemi Covid 19 telah menurunkan tingkat kesejahteraan masyarakat dan untuk mengatasi hal ini tidak dapat bergantung dari bantuan pemerintah saja. Perlu uluran tangan dari masyarakat sekitar agar dapat bertahan hidup mengatasi masa krisis ini. PKM ini dilakukan dalam rangka memenuhi TriDharma saya selaku Dosen FEB Untar dengan menyalurkan bantuan berupa sembako dan pakaian layak pakai melalui Gereja Bethel Tabernakel (GBT) Getsemani Reni Jaya untuk disalurkan kepada masyarakat yang membutuhkan. Sumbangan didistribusikan ke Reni Jaya Pamulang, desa Leuwiliang, dan Jonggol pada periode Nopember 2020.

Kata kunci: peduli sesama, masa pandemi COVID 19

PENDAHULUAN

Analisis Situasi

Delistiawati (2018) mengungkapkan bahwa kemiskinan di Desa Leuwiliang disebabkan oleh beberapa faktor antara lain pengangguran, ketidak tetapan pekerjaan, rendahnya pendidikan di masyarakat, oleh karena itu diperlukan upaya kelompok ekonomi menengah atas dalam menanggulangi kemiskinan di Desa Leuwiliang dengan membuka lapangan pekerjaan melalui *home industry* sehingga masyarakat mempunyai keterampilan. Teni et al (2009) mengungkapkan bahwa pertumbuhan yang masih menumpuk di perkotaan mengakibatkan terjadinya jurang pemisah antara kota dan desa padahal wilayah barat Bogor yang masih terlihat seperti desa ini memiliki potensi ekonomi yang dapat dikembangkan. Banyak daerah yang sebetulnya memiliki kondisi serupa antara lain tempat yang dituju dalam PKM ini adalah Reni Jaya Pamulang dan Jonggol. Dengan demikian perlu kesadaran masyarakat luas untuk bahu membahu mengatasi kemiskinan yang makin banyak terlebih dalam masa pandemi COVID 19 ini.

Permasalahan Mitra

Gereja Beth-El Tabernakel (GBT) Getsemani berlokasi di Jl.Sumatra blok J2 no 19 Reni Jaya, Pamulang <https://www.instagram.com/gbtgetsemani/?hl=en>. Program peduli sesama digalang oleh GBT Getsemani untuk mendistribusikan sembako dan pakaian layak pakai di daerah-daerah yang membutuhkan terdampak COVID 19, terutama di daerah Reni Jaya Pamulang, desa Leuwiliang, dan Jonggol.

SOLUSI PERMASALAHAN DAN LUARAN

Solusi Permasalahan

Solusi untuk pengumpulan sumbangan disosialisasi kepada jemaat dan kerabat hingga terkumpul sejumlah sembako dan pakaian layak pakai yang disalurkan ke Reni Jaya Pamulang, desa Leuwiliang, dan Jonggol. Kegiatan ini harus berlangsung secara berkelanjutan untuk mendukung kehidupan yang layak bagi masyarakat sekitar.

Luaran Kegiatan PKM

Luaran PKM ini adalah ucapan terimakasih dari GBT Getsemani selaku penyalur sumbangan. PKM ini diharapkan dapat memupuk rasa saling peduli sesama yang berkelanjutan.

METODE PELAKSANAAN

Langkah-Langkah/Tahapan Pelaksanaan

Pertama saya mendapat kabar bahwa gedung GBT Getsemani mengalami akan menyalurkan bantuan kepada masyarakat yang membutuhkan terdampak COVID 19. Saya tergerak untuk berkontribusi dan memutuskan untuk memberi sumbangan berupa sembako dan pakaian layak pakai. PKM ini dilakukan dengan penyaluran sumbangan ke Reni Jaya Pamulang, desa

Leuwiliang, dan Jonggol oleh GBT Getsemani.

Partisipasi Mitra dalam Kegiatan PKM

GBT Getsemani menerima dengan senang hati bantuan dari jemaat dan kerabat termasuk bantuan dari saya. Sumbangan berupa sembako dan pakaian layak pakai diambil di rumah saya dan disalurkan ke Reni Jaya Pamulang, desa Leuwiliang, dan Jonggol pada bulan Nopember 2020. Saya mendapat ucapan terimakasih atas partisipasi ini.

Kepakaran dan Pembagian Tugas TIM

Dalam kondisi pandemi COVID 19 saya tidak dapat mengikuti kunjungan ke lokasi namun saya dapat memberikan sumbangan dari apa yang saya miliki. Kepakaran saya dalam bidang ilmu Akuntansi belum ditransfer dalam kegiatan ini namun diharapkan untuk kegiatan selanjutnya dapat dilakukan jika kondisi sudah memungkinkan dan dibutuhkan.

HASIL DAN LUARAN YANG DICAPAI

Kronologi Kegiatan PKM

Kegiatan PKM ini dimulai dengan didapatnya informasi dari GBT Getsemani yang akan menyalurkan bantuan ke masyarakat yang membutuhkan terdampak COVID 19. Setelah itu saya tergerak untuk membantu memberikan sumbangan berupa sembako dan pakaian layak pakai selanjutnya sumbangan tersebut diambil di kediaman saya dan disalurkan ke Reni Jaya Pamulang, desa Leuwiliang, dan Jonggol pada Nopember 2020.

Hasil Kegiatan PKM

Hasil kegiatan PKM ini dapat dirasakan sesaat oleh masyarakat desa Leuwiliang. Dibutuhkan program yang lebih berkelanjutan dan memberikan dampak perbaikan jangka panjang.

Luaran yang Dicapai

Saya menerima ucapan terimakasih dan foto yang ditampilkan di bawah ini.



**GEREJA BETH-EL TABERNAKEL
GETSEMANI**
(SK. Dirjen. Bimas Kristen Protestan Depag RI No. 108 / 1989)
Ditetapkan di Jakarta tgl 24 April 1989

Pamulang, 19 November 2020

No : 021/UTK-DPG/GBTGETS/XI/2020
Hal : Ucapan Terima Kasih

Kepada Yth
Bapak/ Ibu/ Sdr/ Sdri Donatur
Di Tempat

Shalom,

Salam sejahtera kami sampaikan kepada Bapak/ Ibu/ Sdr/ Sdri sekeluarga, kiranya Bapak/ Ibu/ Sdr/ Sdri sekeluarga selalu dalam naungan Tuhan Yesus Kristus beserta segala rahmat dan anugerah-Nya.

Melalui surat ini, saya Ps. Lidia Jaufar Paik selaku Gembala Sidang GBT Getsemani Reni Jaya Pamulang, mewakili seluruh jemaat mengucapkan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada Ibu Elizabeth Sugiarto Dermawan yang telah memberikan donasi berupa sembako dan pakaian layak pakai pada tanggal 19 November 2020 untuk disalurkan kepada pihak yang membutuhkan terdampak COVID 19. Adapun daerah-daerah yang kami salurkan adalah: Reni Jaya Pamulang, Tangerang Selatan, Leuwiliang Bogor dan Jonggol.

Demikian ucapan terima kasih ini kami sampaikan, atas perhatian Bapak/Ibu/ Sdr/ Sdri, kami ucapkan terima kasih. Tuhan Yesus Memberkati!

Salam Hormat,

Ps. Lidia Paik Jaufar
Gembala Sidang

Sekretariat:
Perumahan Reni Jaya, Blok J2 No. 19-20, Pamulang, Tangerang Selatan 15416
Telp. 021-7404701, HP. 08777167753
Edit dengan WPS Office

KESIMPULAN DAN SARAN

Kegiatan PKM ini telah dilaksanakan dengan baik. Saran untuk PKM selanjutnya dapat dilakukan secara berkelanjutan di desa Leuwiliang ataupun mencari daerah baru untuk selanjutnya dipikirkan sebagai desa binaan.

DAFTAR PUSTAKA

Delistiawati, Nurmala; 2018; Upaya Kelompok Ekonomi Menengah Atas dalam Menangani Kemiskinan; Jurnal Pendidikan Luar Sekolah Vol. 12, No. 2, 2018, hal 33-38

<https://www.instagram.com/gbtgetsemani/?hl=en>

Teni, Marfiani; Sri Hartoyo; dan Manuwoto; 2009; Analisis Potensi Ekonomi dan Strategi Pembangunan Ekonomi di Bogor Barat; Jurnal Manajemen Pembangunan Daerah. Volume 1 No 1 April 2009